
          9月 14日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

Zoom 例会 3週目になりました。先週と同様、拠点は設

けておりませんので、皆さん会社や自宅でご参加いただ

いていると思います。 

先日、産業支援センターから連絡がありまして、22

日まで使えないとのことです。早く皆さんと顔を直接合

わせて例会が出来る日を心待ちにしています。 

本日のプログラムは60周年記念事業実行委員会です。

木本実行委員長がお休みということで、髙島副実行委員

長に話を進めていただきたいと思います。 

コロナ禍ということで、会合もできず運営も難しい状

況ではありますが、来年 5月に盛大な式典が出来ること

を祈念いたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告           小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 理事会報告です。 

l 今年度予算の説明が荒川会長よりありました。 

l 今後の例会運営ですが、今月の例会はすべて Zoom

開催とします。後日詳細ご連絡いたします。 

l この指とまれについては、検討中です。 

l ミニバスケットボール大会協賛ですが、大会が 10

月以降に延期となっています。規模により協賛金を

調整予定です。 

l 地区より佐賀・長崎豪雨及び熱海土砂災害支援金依

頼が来ています。人頭1,000円にて承認されました。 

l 26 日に予定されている海岸清掃ですが、明日ガバナ

ー事務所にて態度決定するそうです。後日お知らせ

いたします。 

l 地区ゴルフ大会のお知らせが来ております。参加さ

れる方は事務局まで連絡願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 09 月 21 日（火） 【プログラム】外部卓話 / 会員増強退会防止委員会 

 
次 回 例 会：令和 3年 09 月 28 日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 
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■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



 

委員会報告 

 

米山記念奨学委員会     石川委員長 

l これまでカウンセラーを経験された 4 名のかたに、

アンケートを送付いたします。会長幹事の了解を得

ました。現在までの奨学生との交流についてお聞か

せください。よろしくお願いいたします。 

 

会員増強委員会        石川委員長 

l 来週例会は、会員増強委員会の外部卓話です。地区

の星野会員増強委員長に卓話していただきます。素

晴らしいお話をしてくださるので、ぜひ出席くださ

い。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 14 名 15 名 56 ％ 11 名 100％ 7 名 

 

 

 

プログラム 

 

60 周年記念事業会合（第 1回） 髙島副実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l なかなかお会いできませんので、Zoom を使って少し

ずつ進めていきたいと思います。本日、木本実行委

員長が欠席ですが、事前にお話ししました。 

l 今日は３点についてお話ししたいと思います。 

l 一つめは、組織についてです。案を作成しました。

皆さん自分の役割をご確認いただければと思いま

す。 

l 動き初めは、記念事業以外は来年以降になると思い

ます。 

l 二つめに、予算立てです。過去の 50 周年、55 周年

の実績をもとに、来年 5月に開催予定の記念式典に

出せる金額を算出し、割当する必要があります。 

l 予算の素案を、近日中に実行委員会と会長・幹事で

作成いたします。 

l 会場はすでに天地閣を予約してありますが、そこま

でのスケジュールが未定です。こちらも実行委員会

と会長・幹事で素案を作成いたします。 

l 三つめに記念事業です。 

l これだけは、先行して動く必要があります。 

l 記念事業はラジオ体操ですが、本当でしたら皆で集

まってラジオ体操をやりたいところですが、コロナ

禍でそうもいかないので、映像として残す方向にな

ると思います。 

l 収録及び編集にはオフィスバロンに委託すること

も検討したいと思います。 

l 今後とも皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


